



Turn- und Sportverein Heistenbach 1894 e.V.

St. Peter Straße 9 / 65558 Heistenbach

Liebe Mitglieder, Liebe Sportsfreunde, Liebe Sponsoren & Gönner ...

Der TuS Heistenbach 1894 zieht aus personellen Gründen seine Senioren-Fussballmannschaft aus dem aktiven Spielbetrieb der Kreisliga-B7 Rhein/Lahn zurück.

Die letzten Wochen haben es schon angedeutet und die vergangenen Ergebnisse befeuerten bereits die Gerüchteküche.

Nach absolvierter Hinrunde und dem Versuch sich noch über die letzten beiden Spiele des Jahres in die Winterpause zu retten, um dort die Kräfte zu bündeln, ist die Abteilung leider nicht mehr in der Lage, eine schlagkräftige Mannschaft für die anstehende Rückrunde auf das Spielfeld zu schicken, die diese Saison auch beenden kann.

Der Rückzug der Mannschaft fällt uns als Verein nicht leicht, da der Fußball schon immer ein Aushängeschild des TuS Heistenbach 1894 war. Allerdings hat sich in den letzten Sitzungen immer mehr gezeigt, dass dieser Schritt alternativlos ist.

Ausschlaggebend war die zu dünne Spielerdecke bei der etwaige Verletzungen, Urlaube oder sonstige Veränderungen nicht mehr kompensiert werden konnten.

So wurde zusammen mit der Mannschaft nach langem Abwägen von Pro und Contra, diese Entscheidung getroffen.

Ja, es wurden Fehler in der Planung gemacht. Ja, es wurden viele Zusagen getroffen die nicht eingehalten wurden. Dennoch hat der Vorstand, das Trainerteam sowie die Mannschaft alle Registergezogen die man ziehen kann um den Seniorenfußball in Heistenbach am Leben zu halten.

Was aber fehlt ist eine willige und verlässliche Breite an Spielern, sowie ältere Nachwuchsjahrgänge die unterstützen könnten. Hier sind die starken Jahrgänge leider noch zu weit vom Seniorenfußball weg um eine relevante Rolle spielen zu können.

Auch in der Alt-Herren-Abteilung, die bereits seit Jahren hier und da ausgeholfen hat, ist kaum noch Spielerpersonal vorhanden, das der I.Mannschaft aushelfen kann.

Verletzungen und sonstige private Veränderungen verschlimmerten die Situation bereits früh im Laufe der Hinrunde, obwohl man im Sommer noch gleich vier Neuzugänge präsentieren konnte. Es fand die letzten Wochen kaum noch Training statt und zu den Spielen fanden sich oftmals nicht genug Spieler ein. Zu oft mussten „Spieler“ aushelfen, die mit Fußball eigentlich nichts zu tun haben oder bereits ihre Karriere beendet hatten.

In der letzten Mannschaftssitzung des Jahres kristallisierte sich nun leider heraus, was viele befürchtet haben. Es stehen nicht mehr genug Spieler im Rahmen des Spielkalenders zur Verfügung.

Ein „Weiter so“ wie in den letzten Wochen/Monaten stand dabei nicht mehr zur Debatte.

Wie geht es nun weiter?

Fakt ist, durch die Abmeldung vom Spielbetrieb wird der TuS Heistenbach 1894 Zwangsabsteigen müssen und frühestens ab Sommer 24 aus der niedrigsten Spielklasse heraus einen möglichen Neuanfang bestreiten können.

Dies dürfte aber aufgrund der aktuellen personellen Lage sowie dem Altersschnitt der Mannschaft eher ein unrealistisches Szenario sein.

Bereits im Frühjahr 2023 hat man sich mit der Möglichkeit einer Spielgemeinschaft auseinandergesetzt, was aber von einem großen Teil der aktiven Spieler abgelehnt wurde. Da es im Mai 2023 theoretisch noch genug Zusagen für eine weitere Saison gab, entschied man sich weiterhin als alleinständiger, kleiner Ortsverein den Fussball im Verein zu ermöglichen.

Aufgabe und Ziel der nächsten Wochen wird für uns als Vorstand nun sein, alle Möglichkeiten bezüglich der Senioren-Fussballabteilung auszuloten um zur Jahreshauptversammlung im Frühjahr 2024, einen Plan vorlegen zu können, wie es mit dem Seniorenfussball in Heistenbach weitergehen kann.

Bedanken möchten wir uns bei unserem Trainerteam Hans Frank, Christoph Mandler und Betreuer Philipp Brötz. Aber auch bei denjenigen Spielern, die hier die Fahne bis zuletzt hoch gehalten haben.

Ebenfalls gilt ein großer Dank unsere Sponsoren und Gönner der I.Mannschaft. Insbesondere WTS Mayer & Kollegen GmbH möchten wir hierbei erwähnen, die erst vor kurzem wieder einen Trikotsatz für die Senioren gesponsert haben.

DANKE

Sportliche Grüße

Euer Vorstand

